

**ANALISIS ISI PESAN DAKWAH PADA MEDIA
SOSIAL INSTAGRAM AKUN USTADZ SALIM A
FILLAH**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Syarat Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Komunikasi Penyiaran Islam

Oleh :

Ahmad Sayid Abidin
NIM 1940210001

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Cerge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : AHMAD SAYID ABIDIN
NIM : 1940210001
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : Analisis Isi Pesan Dakwah Pada Media Sosial Instagram Akun Ustadz Salim A
Fillah

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 11 Mei 2023 sampai dengan 27 September 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 05 Oktober 2023



Muhammad Hasan Syamsudin., M.I.P.
NIP. 199211032020121015



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ahmad Sayid Abidin
 NIM : 1940210001
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi Penyiaran Islam
 Judul : Analisis Isi Pesan Dakwah Pada Media Sosial Instagram Akun Ustadz Salim A Fillah

Telah diujikan pada 12 Oktober 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Sri Wahyuningsih, M.Pd.</u> NIP. 198901312015032006 Ketua/Penguji I	10/11/23	
<u>Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I.</u> NIP. 198901062015031002 Penguji II	10/11/23	
<u>Farikhatul 'Ubudiyah, M.A.</u> NIP. 199510212022032004 Sekretaris Sidang	8/11/23	
<u>Muhammad Hasan Svamsudin, M.I.P</u> NIP. 199211032020121015 Dosen Pembimbing	8/11/23	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIOaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	16/11/23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ahmad Sayid Abidin**, NIM. 1940210001 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang penuh ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 09 Oktober 2023
Yang menyatakan,



Ahmad Sayid Abidin
NIM. 1940210001

MOTTO

Bagi insan yang sabar dan tekun.
Akan mekar seperti bunga
Indah seperti purnama
dan menakjubkan seperti kupu-kupu
Ahmad Sayid Abidin.

إِنَّ اللَّهَ يُحِبُّ الْمُحْسِنِينَ

*Sesungguhnya Allah menyukai orang-orang yang berbuat baik.
(Q.S Al-Baqarah :156)*



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbil ‘alamin, dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT dengan segala kerendahan hati atas segala nikmat, kemudahan, limpahan Rahmat-NYA dan segala apapun yang penulis butuhkan sampai sekarang. Semoga selalu diberikan yang terbaik sampai akhir nanti. Ungkapan rasa syukur yang melimpah atas karunia-MU penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan semoga dapat bermanfaat bagi semua pihak. Penulis mempersembahkan skripsi ini dengan segenap doa dan cinta untuk:

1. Persembahan yang utama hanyalah kepada Allah SWT yang selalu memberikan jalan terbaik serta memberikan hikmah dalam setiap kesulitan bagi penulis.
2. Nabi Muhammad SAW sebagai panutan dan suri teladan yang baik bagi seluruh umatnya.
3. Kedua orang tuaku dan adik tercinta yang selalu memberikan kasih sayang, arahan kehidupan dan selalu mendoakan yang terbaik bagi penulis.
4. Bapak Muhammad Hasan Syamsudin., M.I.P.2 selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, memotivasi dan memberi semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi.
5. Ibu bapak dosen yang telah memberikan ilmu-ilmunya sedari awal semester hingga akhir ini.
6. Teman-teman KPI A-19 yang telah kebersamai selama ini dengan canda tawa dan kisah-kisah perjuangan yang menjadi proses pendewasaan bagi penulis. Sukses selalu untuk kalian dan tetap semangat semoga kita semua menjadi orang yang bermanfaat.
7. Teman seperjuangan dan sahabat saya Imam Syafi’i, Ahmad Mansur, Nurul Fata, dan Uly Nuha Hadiati. Dan tak lupa, seseorang perempuan yang seperti Gula Jawa berasal dari patura arah timu sana.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	و	M/m	اَ ..	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	اِ ..	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	<i>Mādd</i>	
خ	KH/k h	ع awal	_A/'a	ء akhir	A/'a	بَا	Bā
د	D/d	rihia ع	A/'a'	ء awal	A/a	بِ	Bī
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā''nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أ ب	abb	بَكِي بِي	<i>falakiy</i>
س	S/s	ك	K/k	ر ب	rabb	عَانِي بِي	„ <i>āلامي</i> <i>y</i>
<u>Ain/Hamzah di Belakang</u>		<u>Ain/Hamzah di-waqf</u>		ا ل		Vokal Rangkap	
ق ر ع	<i>qara''</i> <i>a</i>	ر و ع رِبْ	<i>al-</i> <i>furū''</i>	رَا رَامْرَا	<i>al-</i> <i>qamar</i>	رِي رِيغِي	<i>gairī</i>
ق ر ء	<i>qara''</i> <i>a</i>	رَا رَا	<i>al-</i> <i>qadā''</i>	رَاهِي رَاهِي	<i>al-</i> <i>syams</i>	رَاهِي رَاهِي	<i>syaiun</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā'' Marbūtah</i>	
م ح م ح	<i>Jamāluddīn</i>	م ح م ح		<i>Jamāl</i> <i>al-</i> <i>Dīn</i>	م ح م ح	<i>sā''ah</i>	

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat, taufik, hidayah, serta inayah-NYA penulis mampu melwati rangkaian perjalanan belajar yang indah. Sholawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW yang menjadi suri tauladan bagi kita semua dan semoga kita diakui sebagai ummatnya di hari kiamat.

Penyusunan Skripsi adalah salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Strata satu (S1) dalam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Komunikasi Penyiaran Islam pada Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan, pengumpulan data, analisis data hingga penyimpulan hasil tidak terlepas dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada yang terhormat :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Suciati, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam IAIN Kudus.
4. Bapak Muhamad Hasan Syamsudin, M.I.P.2 selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, memotivasi hingga memberi semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi.
5. Seseorang yang meneduhkan dan menentramkan pun selalu mengarahkan penulis yakni kedua orang tuaku yang selalu memberikan kasih sayang, arahan kehidupan dan selalu mendoakan yang terbaik bagi penulis.
6. Bapak/Ibu Guru pun Dosen yang pernah mengajar serta membagikan ilmunya kepada saya, semoga ilmu yang telah tersampaikan kepada saya dapat berguna bagi agama, nusa dan bangsa.
7. Keluarga KPI A-19 yang telah memberikan warna dari awal jumpa hingga proses penyusunan skripsi.
8. Teman-teman PPL,KKN dan kelompok bimbingan skripsi yang telah kebersamai dan memberikan warna dalam proses penyusunan skripsi.

9. Teman-teman Pondok Al-Hidayah khususnya kamar F yang selalu kebersamai, mendukung dan memberikan dukungan serta suport kepada penulis
10. Semua sahabat yang tidak pernah lelah menerangkan, mendengarkan dan menguatkan sesuatu yang kalian anggap sebagai hal kecil, namun sangat bernilai bagi penulis.
11. Kepada semua pihak yang sudah bersedia dengan tulus dan ikhlas mendoakan dan membantu dalam proses penyelesaian tugas akhir ini. Semoga Allah selalu memberikan limpahan rahmat dan keberkahan pada kalian semua

Akhir kata penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan di masa yang akan datang. Demikian juga sedikit makna yang tersirat dalam hasil karya ini diharapkan membawa manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Aamiin.

Kudus, 9 Oktober 2023

Penulis,



Ahmad Sayid Abidin

NIM.1940210001